

## 卒業生紹介



氏名 武田 愛可  
平成30年 土木・建築科 土木コース卒業  
仙北中学校出身

勤務先 大仙市役所  
配属先 建設部道路河川課

現在、担当している仕事（学んでいること）について教えてください

工事の設計、監督業務が主な仕事です。

まだまだ先輩方から学んでいることの方が多いのですが、設計の中ではCAD(製図)やレベル測量など学校での実習を活かして仕事に取り組んでいます。

また、監督業務に関しては、工事現場での不測の事態への対応や、工事現場で注意して見るべき点等を先輩方に教わりながら現場を確認しています。

どのような高校時代を過ごされましたか

高校では部活、学校行事、資格取得等色々なことに力を入れて取り組むようにしていましたが、勉強面に関しては特に力を入れていました。日頃から授業の合間など余裕があるときは考査の範囲の勉強を進めるようにし、数学は特に苦手だったので分からないと思ったらすぐ先生に質問しに行くなど、考査の直前で分からないところが残らないように努めていました。

高校生活全体としては、面白く個性溢れる仲間たちに出会えたことで、よく笑い充実した3年間にすることができたと思っています。

中学生にメッセージをお願いします

私は元々建設業に興味があったため、『専門の勉強が楽しそう。製図、測量をやってみたい。』という理由から大曲工業高校に入学しました。中学生の頃は明確な理由が無いと高校を選べないと焦っていたのですが、高校生活の中でやりたいことが自然と見つかったので、今では大曲工業高校を選んでよかったと思っています。

私が入学した土木・建築科は2年生からコース別に分かれて専門の授業を受けるため、どちらにも興味があった私はぎりぎりまで選択に迷った記憶があります。ですが、1年生のとき土木の授業を受ける中で、自分が思っていたよりも土木の関わる仕事の幅が広いことを知り、さらに土木について学んでみたいと思い、土木コースを選択しました。

土木コースでは、道路、トンネル、ダム、上下水道などの建設工事のことを学びます。私たちが普段生活する中ですごく重要なものですが、その中身について知っていることは少ないと思います。そのため、構造や施工について学んでいく中で、凄い、面白いと感じる部分が必ずあるはずですよ。

ぜひ皆さんにも土木に興味を持って学んでもらい、土木に関わる仲間が増えてくれたら嬉しいです！